

1. MTB-Rennen

An der Bärenbrücke Höhe



10. Dezember 2006

Zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte traten die Teichlandradler als Veranstalter eines Mountainbike - Rennens auf.



Bei nicht gerade einladenden Witterungsbedingungen stellten sich 25 Starter den Widrigkeiten auf der Bärenbrücker Höhe.

Ein paar mehr hätten es noch sein können, wenn sich einige der zahlreichen anwesenden, mit entsprechendem Equipment ausgestatteten Zuschauer auch einen Start zugetraut hätten.



Aber nichts desto Trotz, von den 25 Startern meisterten 23 den anspruchsvollen Parcours, dominiert vom Gesamtsieger René Gruner und waren letztendlich voll des Lobes über Strecke und auch Organisation.

Tilo, der bekannte teichländische Küchenmeister, sorgte schließlich auch dafür, dass reichlich und dazu wohltemperierter Glühwein für alle Aktiven, Zuschauer und Helfer zur Verfügung stand.



Da das Event rundum gelungen war, gibt es im Jahr 2007 auch eine zweite Auflage!



R

Gesamtwertung:

- 1. René Gruner / Endspurt 09**
- 2. Peter Richter / Teichlandradler**
- 3. Peter Dräger / Endspurt 09**

Altersklasse 50-60 Jahre:

- 1. Peter Richter / Teichlandradler**
- 2. Peter Dräger / Endspurt 09**
- 3. Hartmut Schuster / Endspurt 09**

Altersklasse 20-40 Jahre:

- 1. Rene Gruner / Endspurt 09**
- 2. Peter Brendel / Veloteam**
- 3. Frank Helwig / Endspurt 09**

Altersklasse über 60 Jahre:

- 1. Klaus Broschkowski / RSV Peitz**
- 2. Siegfried Schütze / Teichlandradler**
- 3. Manfred Weber / Teichlandradler**

Altersklasse 40-50 Jahre:

- 1. Eckbert Stubenhöfer / Teichlandradler**
- 2. Michael Herter / Velotam**
- 3. Andreas Heinrich / Veloteam**

stärkste Vereine:

- 7 Teilnehmer = Teichlandradler**
- 5 Teilnehmer = Veloteam**
- 4 Teilnehmer = Endspurt 09**